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. Temperatuas extremas
de Avila

Del Observatorio de Ia capital 
Máxima. 5 5a las 17.15 b. 
Minima. 0.2 a las 7,3o h.

PERIODICO DE LA TARDE

Afis iVIIl Sûmora 17.485 Proete 80 céntimea

FRANQUEO CONCERTADO

Viernes 2 de diciembre de 1955

El decreto de disolución de la 
Asamblea Nacional francesa ha 

sido publicado esta mañana
El decreto mantiene a Faure como jefe del Gobierno provisional 

PARIS, 2 —Et decreto de disolución de la Asamblea Nacional 
irancesa ha sido publicado en el <Dlarlo Oficlab de esia mañana.

Dicho decreto de disolución mantiene a Mr. Edgir Faure como 
jefe provisional del Gobierno, hasta tanto no se celebren las eleccio
nes generales en todo el país.—EFE.

SITUACION 
INTERNACIONAL

siiDiG aúnisioii 116 nieios inieotiiios 
úe la D, H.

CUATRO TOROS ER GUISANDO 
NUNCA FUERON CIRCO

He aquí lo que dicen de Nueva 
York referente al asunto antes 
mencionado:

La cuestión del Ingreso de nue
vos miembros, la más importan
te de todas las que se hon discu
tido en esta Asamblea General, 
y la de mayor transcendencia 
mundial en toda la historia dé la 
0 N. U., ha comenzado a dis 
cutitse en el Comité Politico «ad 
hoc», donde hicieron uso de la 
oilabra los delegados de Perú, 
Canadá y la U. R, S. S,

La discusión se centra en tor
no a un proyecto de resolución 
elaborado por Canadá y patrocl- ’ 
nado ya en este momento por 27 ’ 
neones de la O. N. U. Otras 
muchas se sabe que están igual- 
mente a favor y anuncian su po- 
sición en el curso deí debate que 
acaba de iniciarse.

La resolución canadiense dice ! 
en su párnfo sustancial que «la 1 
Asamblea General pide al Conse
jo de Seguridad que considere—a 
la luz de la opinión general a fa* 
vor de dar cabida en la O. N. U. 
al mayor número posible de 
miembros—las solicitudes de in
greso pendientes de todos aque
llos países en los que no hay 
planteado ningún problema de 
unificación». Los países que han 
presentado su solicitud y que no 
tienen planteado ningún proble 
ma de unificación son 19:13 pe 
cldentales (España, Portugal, Ita
lia, Finlandia, Japón, Austria, 
Jsrdania. Ceylán, Nepal, Libia, 
Laos y Camboya) y cinco comu?^ 
nlstas (Hungría, Rumanía, Bul
garia, Albania y Mongolia Exte-

España ha encontrado tan deci* 
dtdo apoyo en los países hispano- 
amerlcanoa para su admisión en 
las Naciones Unidas.

El embajador Belaúnde dijo: 
«Lis naciones hispánicas inspira
das, consciente o inconsciente
mente, por la tradición de uni
versidad fundada por los criado 
res españoles del Derecho Inter
nacional, decidieron seguir esa 
doctrina que se basa en derechos 
de orden positivo, natural y dlvl- 
no, en los que reside el único 
frente posible contra la arbitrari- 
dad del poder político.» El dele- 

’ gado del Perú explicó, por últi
mo, que tener a cinco naciones 

! comunistas más como miembros 
i de la O. N. U., sometidas a la In- 
! fluencia del mundo occidental y 
1 de los delegados católicos, era 
1 mejor para el iñundo que mante

nerlas fuera y lejos de toda posl
1 ble conversión.
j En su discurso de hoy, con el 

que se inició el debate en e’ Co 
mité «ad hoc», el ambajador Be 
laúnde dió cuenta a la Asamblea 
General de las gestiones realiza
das por él como presidente de Ia 
Comisión de Buenos Oficiosi 
gracias a cuyas actividades se ha 
podido llegar a este punto-de en
tendimiento universal, en que 
cree que hay grandes probalida
des de éxito para el Ingreso de las 
18 nuevas naciones, que converti
ría en realidad práctica la con
cepción hispánica de la univer
salidad.

La discusión va a durar por lo 
menos cuatro o cinco días en el 
Cómite «ad hoc». Una vez apro
bada allí la resolución canadien-

La Venta en que Isabel “la Católica" fué proclamada heredera del 
Trono de Castilla, será reconstruida sobre sus cimientos seculares ■
Avila nunca estuvo ausente de 

sus joyas artísticas o históricas. 
Buena pruebi de ello es la cons
tante preocupación por sus res* 
tauraciones y conservacióñ'^de 
monumentos.

Ahora surge al primer plano de 
la actualidad los famosos* toros
de

J

Guisando, lugar dónde fué

dos hermanos el pacto, recono* 
clendo el Rey a ltabel como piln 
cesa de Astucias y heredera de los 
Reinos de Castilla y'de León. 
Concretaron entrevistarse al día 
siguiente a la mitad del camino, 
siguiendo por la Cañada Rea!, en 
la venta de los toros de Guisando 
en cuyo interior fué proclamada

¿Cuántos'siélos llevan los cuatro toros juntos 
esperando...?
¿Cuántos siglos rumiando vieja historia en sus fauces 
con la testa inclinada sobre el haz de CastillaP 
Viejos toros de Iberia
que a intemperie de siglos, tenaz guardan su fila...
Los vientos y los soles han mordido sus cuerpos;
viejos toros leprosas de testas carcomidas.

rlor).
El delegado soviético, en su 

discurso de ayer tirde, al apoyar 
el proyecto de resolución casa 
dlense, ha propuesto una ligera 
enmienda, que consiste en citar a 
las 18 naciones^ en cuestión por 
su nombre, en lugar de decir que 
se considere la admisión «de to 
dos los países» que han presen
tado su solicitud y no tienen pro
blema de unificación.

El jefe de la Delegación del 
Canadá, Paul Martín, que ha 
llevado la iniciativa de esta im
portante operación, explicó ul 
comenzar el debate las razones 
jurídicas y políticas en que se 
spoya su propuesta, porque las 
18 naciones incluidas en ella —al 
00 ser posible hablar en este pun 
^0 de países como Alemania, 
Vietnam y Corea, que no proce 
deHa admitir ahora por tener 
pendiente el gran problema de su 
unificación— representan prácti
camente la universalidad para la 
^’ N. U, única base legítima 
•obre la que puede funcionar un 
organismo Internacional como 
éite.
l^lscurso de exaltación hispánica 

de Bekúade

i

se pasará al Pleno de la Asam
blea General, donde suponiendo 
que las cosas se quieran hacer 
muy de prisa o que no hubiera 
debate, se consumiría otro día 
más. Desde la Asamblea General 
la resolución tendría que, ir al 
Consejo de Seguridad. Si es que 
se arregla entre bastidores @1 pro
blema del veto prometido por la 
China nacionalista, una vez apro- 
bada se reexpediría ai Pæno de la 
Asamblea General otra vez,, para 
que' aquí se diera oficialmente 
por admitidos a los dieciocho 
nuevos miembros de la O. E. U.' 
Es decir, que por pronto que sea," 
hasta fines de la semana próxl-
ma, o puede que hasta la si* 

' guiente. no se habrá producido 
verdadero desenlace final.

t

Í
S

El embajador Víctor A. Belaún* S 
^®» que preside la Delegación del 5

explicó anoche en una 1 
coDhrcBcla pronunciada en la Í 
'^eiversidad Católica de Fordham 1 
Que «los verdaderos fundamentos 

® cita concepción de universali 
•^ de la O. N. U. fueron los 

padres Victoria y Suárez, discí
pulos de Santo Tomás y creado- 
’^®* del Derecho Internacional 
^odemo», BeUúade dijo que «el 
ítecho de pert'-uecer a la familia | 
® lúa naciones es un derecho! 
•fura! de las naciones», razo* fl 
ando loa motivos por Jos que |

Sin embargo, el signo de ese 
desenlace se conocerá antes, y 
hay mucha gente que se atreve 
a antlciparlo ya en sentido po
sitivo. El único obstáculo que 
queda es el anuncio oficial de la 
China nacionalista de que está 
dispuesta a ponerle el veto a la 
Mogolla Exterior en el Consejo 
deBcguridad, con lo que se hun
diría todo el equilibrado tinglado 
que tan difícil ha sido montar.

Casi todas las Delegaciones 
parecen estar muy seguras de 
que China, a última hora, optará 
por estar de acuerdo con la in
mensa mayoría y no se lanzará a 
desafiar eua sola a la opinión 
mundial, que es unánime en esta 
cuestión de admisiones.

Doctora Carmen topez Calvo 
Médico Puericultor de la Casa 

Salud Valdecilla 
Enfermedades de los niños 

Rayos X
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7

p^clamada Isabel la Católica 
heredera de las coronas de Castl 
11a y de León.

En un reportaje publicado en 
nuestro querido colega «A B C», 
por Gregorio Prieto, asegura 
erróncamente que «eran cinco y 
son cuatro los toros de Guisan
do», Y para mantenér su tesis 
ilustra el trabajo con un cuadro 
suyo donde aparecen cinco escul 
turas ibéricas, producto de la 
fantasía de sus pinceles.

No han robado ningún toro. 
Alli están los cuatro, en la cerca, 
situados de cara a poniente, en 
magnífico estado, incluso uno de 
ellos que fué restaurado. Por no 
citar más documentos, baste re* ' 
señar un ^completísíñio estudio 
hecho por el académico corres* 
pondiente de la Real de la Histo 
ria, don Baltasar Cuartero y 
Huerta, titulado «El pacto de los '
toros de Guisando y la venta del 
mismo nombre», editado en 1952 
publicado por la Biblioteca de los 
Reyes Católicos del Consejo Su 
perior de Investigaclónes Clentí 
ficas. „

El pacto en la Cañada Real
El cerro de Guisando es el co* 

mlenzo de la sierra de Gredos y 
tiene una altitud de 620 metros. 
En la faldti del cerro se yergue el 
monasterio de Jeróx^imos. Todo

(P. Cué)

y jurada la princesa de Madrigal. 
Es decir, tuvo lugar el 19 de sep
tiembre, y no el l.° de septiembre 
como erróneamente consta en el 
citado artículo de «A B C» del

. era el trozo que completaba el 
1 verraco partido por el rayo y que 

fué 'restsurado, con una fuerte 
barra de hierro en su interior, re-

1 vestido de cemento a expensas 
de la señora marquesa de Casta.

. ñiza, así como el descubrimiento 
¡ de los cimientos de la venta, se

gún los estudios e investigaciones

i
 del señor Cuartero Huerta.
uTras aquella fuente falsa, han 
cundido ahora las sospechas de

* que pudiese faltar un toro de su 
sitio, al leer el artículo de don 
Gregorio Prieto que, sin funda

' mentó más documentado, lo opi
na así y hasta piensa que pueda 
encontrarse en algún palacio de 
la nobleza abulense. El toro par
tido y restaurado puede verse hoy 
perfectamente.

1 Se han descubierto totalmente 
los cimientos de la venta

j En 1921 se descubrieron parte 
* de los cimientos de la venta, yen 

1951 quedó totalmente dibujado 
en el suelo la distribución de 
apartamentos, que mide en total 
36 por 45 metros. Aquellas habi
taciones se convirtieron en cua
dras reales y fueron escenario de 

- un acontecimiento cumbre de 
nuestra Historia y de la Historia 
del mundo. Ello hizo posible la 
unidad de Castilla y Aragón, la 
subida al trono de la más grande 
de nuestras Reinas y el nacimien
to de América.

Esta importancia y trascenden
cia, asi como la conservación de 
aquellos lugares, no han pasado 
inadvertidas a los abulenses.

El Gobernador Civil y Jefe Pro-

Uñ rayo le partió por medio: solo la fuerza del rayo podrá 
conmover estos ^espíritus pétreos»

día 30 del pasado mes de octubre.
Estos lugares se encuentran al 

borde mismo de la carretera, y
1 pertenecen al término municipal

ello entra en las propiedades de ’ 
la señora marquesa de Castañlza 
Frente a la cumbre, en un extenso j 
campo, donde discurre el arroyo 1 
de las Tórtolas.* junto a la diviso- 1

de El Tiemblo (Avila).
Uno de los toros partido dió 

lugar a la confusión
Baltasar Cuartero Huerta, en 

sus minuciosos y documentados 
estudios, cita referencias manus
critas de los monjes de San Jeró
nimo y las cuevas del cerro de 
Guisando, en las que aparece que

ria de las provlacias de Avila y ' por el siglo XVI cayó una chispa 
Madrid, por San Maitín de Val 1 eléctrica en un toro. El rayo par

tió la escultura de pledrá berro*deigiesias, están las ruinas de un, 
monumento al que pertenecieron 
los toros. En la cerca estuvo la 
venta donde se hnleron la cabal
gata del Rey Enrique IV con los 
nobles, que partía de Cadalso, y 
la de la princesa Isabel con su 
comitiva, que venía désderCebre* 
ros. En estas respectivas locali
dades, el día 18 de septiembre de

Avenida José Antonio, 15. Avila 1468. firmaron por separado los

queña en dos partes. La parte de
lantera quedó prácticamente eu 
terrada en el mlsmó lugar de su 
emplazamiento, y la parte poste
rior fué desplazada a 130 pasos* 
donde permaneció varios siglos.

Cuando fué hallada la segunda 
mitad, dió lugar a la hipótesis de 
que podiía haber existido un , 
quinto toro, cuando, en realidad,

t

vlncial del Movimiento, camara* 
da Fernando Herrero Tejedor, 
hombre enamorado de los valo* 
res históricos y artísticos de Avi-

la, tiene el pensamiento de re
construir totalmente la Venta Ju 
radera, con arreglo al más fiel es
tilo y siguiendo los trazos de sus 
cimientos. La importancia de es
ta empresa requiere más, y por 
ello ya ha sido solicitada la cola
boración del presidente de la Real 
Academia de la Historia, para lle 
var a feliz término una idea que 
devolvería en aquellos parajes la 
edificación, reliquia y museo de 
un pasado glorioso de Isabel.

Junto a la venta, en la cerca? 
seguirían siendo testigos mudos 
los «cuatro» toros de Guisando, 
en su misma situación, a las dis
tancias exactas que ahora se en
cuentran, Sin notar el vacío de 
ningún toro más aunque en dehe
sas, pueblos, casas solariegas y 
palacios de Avila haya otros mu
chos, distintos o parecidos, que 
nada tienen que ver con los de- 
Guisando.

Recientemente, en la última Fe
ria internacional delCampo guar
daban la entrada al pabellón abu
lense dos esculturas ibéricas de 
menor tamaño que las del cerro, 
procedentes de Villatoro. Con 
modernos procedimientos de 
grúas y tractores, Jué costosísi
mo el traslado a Madrid y, por 
añadidura, pesaban la cuarta par 
te de los de Guisando. ¿Quién 
hace muchos lustros hubiera ro
bado tan pesada carga?

* El monumento -
De cara al cerro, hay un peque

ño monumento con una inscrip
ción que hizo colocar doña María 
de la Puente y Soto, marquesa 
de Casta^iza, en el año 1920. La 
leyenda dice:

«EN ESTE LUGAR FUE JURA
DA DOÑA ISABEL LA CATO 
LICA POR PRINCESA Y LEGI
TIMA HEREDERA DE LOS 
REINOS DE CASTILLA Y DE 
LEON EN 19 DE SEPTIEMBRE 
DE 1468».

Este es el recordatorio de aquel 
histórico lugar abulense, que no 
está, ni ha estado nunca, abando 
nado y perdido. Seria necesario, 
a la vista de los Innumerables do
cumentos y estudios, una rectifi
cación por parte de don Grego
rio Prieto, para dejar sentada la 
verdad ante las generaciones ac
tuales y venideras. Lo cierto es 
que no hay que lanzar las campa
nas a rebato, a la busca y captura 
dé un quinto toro que nunca exis' 
fió en Guisando.
‘ Rafael GOMEZ MONTERO. 
(Fotos: José Luis Villamil).

Los cimientos de la Venta Juradera descubiertos. Nuestro 
jefe provincial, señor Herrero Tejedor, conocerá la gratitud 
abulense si consigue reconstruiría como un hito histórico: 

¡Por Avila de Isabell

MCD 2022-L5
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Tres, cinco, aiete^y hasta nueve 
hemos oído que son los candida 1 
tos que aspiran a la Concejalía 
por cada uno de los distritos de 
Avila. Sl el muesfario es bueno 
por la cantidad no lo es por la 
calidad, a alvo con ta ds excepclo 

. nes. Hiy que cHbarlos bien. Y 
con esto no decimos más por 
hoy. Seleccionémosles bien.

—Cayendo hieló ¿quién iba a 
estár en el Mercado? Uaas pocas 
ovejas y unos cuantos cerdos me* 
dio arrecidos con catorce vacas. 
Dicen los que pronostican el 
tiempo que se aprOxlma corrlen* 
do una nevada.

—Este gobernador que nos han 
mandado es el ideal hasta áhora. 
Presclc de de la representación 
política que trae y para él todos 
son amigos, estén situados en el 
sector que estén. De ello hay 
abundantes ejemplos. Uno más 
es el que presenta frente a estas 
elecciones. Podía haber hecho 

. su candidatura con elementos de 
su partido. Pues no señor. Ha 
llamado a su despacho a perso* 
nalidades abulenses que viven in* 
dependientes de los partidos que 
usufructúan el poder o aspiran a 
ello. Y quieras y no quieras, in' 
vocando su amor a Avila a ins* 
crito sus nombres en las candi 
daturas. «Todos, sin miras de 
partido, a administrar bien ios 
intereses públicos de los pue
blos», así se lo ha dicho a nucí' 
tro.director don Constantino que 
va por el distrito de San Pedro.

Traspaso vivienda. Ra
zón 'Bajada Don Alonso núm. 6.

r^WoS dC «ciento, empareja* Wej as *d«,, bl.nc, ven. 
de Salvlo Mediero de Castro. En
Fuentes de Año (Avila),

V1V£ROS ÛASPAR
Ca vo Sotelo, 5 

CALATAYUD (Zan^goza)

a ,

Programa para el día'3 de 
diciembre de 1955

rtiSORA SinotCAu

At botes frntales, 
forestales y de adorno 

Vides americanas 
Plantas de fiares 

Semillas seleccionadas
Solicite precios sin compromiso

SOBREMESA.-De 1 a 4'30: 
Apertura; Cyril Stapleton y sus 
ritmos; Cantan las reglones; 
Melodías en el hogar, que realizan 
Juanita García de Pedro y Julio 
Gómez Alcalde; Creaciones de 
Tino Rossi; Conexión con Radío 
Nacional de España; Canciones 

‘ de Portugal; Ultima hora de la 
actualidad; Qlscos dedicados; 
Preludios e Intermedios de zar
zuelas; Cierre.

TARDE.— De 7 30 a 9.30: 
Aperteía; El Ángelas, oración de 
la tarde; Peticiones del oyente; 
Concierto do la tsrde; Conjuntos 
vocalis; Discos ^dedicados; Teja
da y su orquesta Conexión con 
Radio Nacional de España.

NOCHE.-De 10,15 a 12: D s- 
cos dedicados; Diario hablado de 
Radio Avila; Ic formación depor
tiva, por Pepe Luis Mayoral y de 
caza y pesca, por «Caypes»; Crea
ciones de Charles Trenet; Música 
española. Lectura ds programas; 
Cierre.

Farmacias de gnardia .
Vinuesa, Reyes Católicos. i 
Aparicio, Avda. José Automiv. !

Administración de 
Rentas Públicas de 

la provincia de Avila
De conformidad con lo dis* 

puesto en el vigente Rrg'amento 
de la Contribución Industrial de 

. Comercio y Profesiones, por el 
I presente Edicto se anuncia! ha

berse terminado la confección de 
la Matrícula ^industrial, la que 
queda expuesta al público desde 
esta fecha, con objeto de que los 
industriales comprendidos e» ella 
puedan enterarse de su clasifica
ción y cuota y formular, durante 
el plazo de diez días, a contar 
desde la publicación de este anun
cio. las reclamaciones que esti
men convenientes.

El administrador de Rentas Pói« 
tilicas, Rafael Hernández de la 
Torre.

GANE AMIGOS 
y haga prosperar sus negocios, 
aumentando a la vez su prestigio 
personal y su radio de activida
des, con un procedimiento tan 
sencillo como el de leer cada mes 
la revista DÓLAR, portadora de 
consignas, consejos y ejemplos 
estimulantes para triunfar y ser 
felices. Su lectura es alecciona, 
dora, amena e interesante. Sus
cripción: 50 pesetas al año. Maq 
de cinco pesetas a DOLAR, Apar
tado 661, Madrid, y recibirá dos 
ejemplares distintos; que le entu' 
si asmarán.

Anunciese en 
«EL DIARIO DE AVILA» 
Administración: Plaza del Teniente 

Arévalo, núm. 7.

Escuche todos los miércoles a Ias'9‘30 de la noche la emisión 
"Los Tex Mes", retransmitida por la cadena de la Sociedad 

Española de Radiodifusión

Gran éxito de “La Muralla“

Seaolón religiosa
Dominica II de Adviento

Los repétid^os esfueszos del 
cuadro de actores de A. Católica 
de Candeleda, han logrado tradu* 
cir en efectivo la famosa obra de 
Joaquín Calvó Sotelo, coniigulen 
do como efecto de su profunda 
afición dramática, dar a. la mis
ma, toda la belleza y perfección 
que es posible.

La crítica que de «La Muralla» 
se ha hecho es harto conocida 
por todos. Por ello vamos a de 
dinar tal menester.

He visto representar por los ci
tados artistas, las más diversas 
obras de teatro en los pasados 
años, y si el éxito les acompaña
ba entonces, ahora con su madu
rez artística y su reconocido em
peño, en la realización de esta 
tarea, se puede afirmar que han 
logrado alcanzar la cumbre del 
arte.

La caracterización de Jorge, 
ideal a cargq de don Jesúa Mon* 
forte; el papel de su suegra Matll 
de, realizado por lá señorita An
gelines Soria, verdaderamente 
magnífico. —

Junto a Matilde está Amalia, la

Clinica Qniiórgica Dr. Suárez Bajo
CIRUGIA GENERAL

Habitaciones para enfermos operados. — Consulta de 12 a 2.

Paseo Doa Caniielo, 14. ■ Teléfoio 472. * AVILI

7

WfiHí
^INSUPERABLE^

©

hija de Jorge. La señorita Brígida °^®”’ ‘°* puerros resucitan, se anuncia ei evangelio a los pobrci¡ 
bienaventurado aquel que no tomare de mí ocasión de escándalo.Gómez nb quedó rezagada en su 

labor de niña «mimosa», que sa
ber salir de su romanticismo ho 
gareño para demostrar su impul 
so de soberbia, formando aií otra 
de las piedras <)ue unidas forma
ron «La Muralla» que a Jorge se 
opuso en la realización de su obra 
de arrepentimiento.

Los señores Lefler y Rincón es
tuvieron magistrales en sus res
pectivos papeles de Javier Montes 
y administrador.

Y un último elogio a la señorita 
Mercedes Monforte que realizó el 
importante papel de «esposa de 

' Jorge» y al señor Aquilino Soria 
que hizo de «servidor de Jorge». 
Ambos, junto a Gabriel González 
en su papel de cura completaron 
el cuadro de actores de esta re 
presentación.

A todos se les debe una cordial 
felicitación por su reconocido 
mérito artístico, esperando que 

"la próxima representación sea 
objeto de tantos aplausos cómo 
lo ha sido, ésta de «La Muralla».

Julio Bernardo

“y^v

1

Evanéelio. (San Mateo, 11, 2 10). «Juan, habiendo en la priais 
oído las obras de Cristo, envió dos.de sus discípulos a preguntar!

- ¿Eres tú el que ha de venir, 0 debemos esperar a otro? A lo que Jeaú ' 
* les respondió: Id, y contad a Juan lo que habéis oído y visto. LoJ 

ciegos ven, los cojos andan, los leprosos quedan limpios, losaordog 
* oyen, los muertos resucitan, se anuncia el evangelio a los pobres' y

Luego que se fueron éstos, empezó Jesús a hablar de Juan, y dijo 
al pueblo: ¿Qué es lo que salisteis a ver en el desierto? ¿Alguna caña 
que a todo viento se mueve? Decidme, sinó, ¿qué salisteis a vet? ¿4 
un hombre vestido con lujo y afeminación? Ya sabéis que los que 
visten así, en palacios de reyes están. En fin, ¿qué salisteis a vet? 
¿A a’gón profeta? Eso sí yo os lo aseguro, y aún mucho más que 
profeta. Pues él es de quien está escrito: el cuál irá delante de ti 
disponiéndote el camino».

Comentario.—Tanto este evangelio, como los de las dos domini, 
cas siguientes de Adviento, si bien se mira, son dos apologías de loi 
dos personajes que llenan principalmente la historia de la Redención 
del género humano, unidos a la simpática y colosal figura de la Virgen 
corredentora.

Son Juan Bautista y Jesucristo. Aquél como precursor de éite. 
Jesús personificando al verdadero Mesías, que había de venir. Y 
porque estos tres evangelios son eso que hemos d^cho, la Iglesia 
nuestra Madre, con singular acierto y con una indiscutible oportuni. 
dad litúrgica, nos los pone a la vista para así ir formándonos ya 
altísimo concepto, y despertando en nuestros corazones esas vivai 
ansias, eta expectación intensa, esos vehementísimos deseos de que 
llegue aquella noche del 24 para hincamos de rodillas ante la cuca 
de Belén, donde está aquel Niño que parece a una rosa despidiendo 
embriagadores peí fumes, aquel Ñiño «llovido del Cielo», aquel Niño 
Salvador que ha «germinado la tierra»... ¡Muy acertado y oportnoo 
presentamos en estos tres evangelios la figura de Juan, y sobre todo 
la figura de Cristo! ¡Qué bien se va así preparado a aquel portalito a 
ver y adorar a aquel que algún día dará vista a los ciegos, oido a loi 
sordos, agilidad a los tullidos... vida a los muertos! ¡A adorar al 
Rey de los Cielos! ■

Al Mesías anunciado por los profetas. Precedido y presentado y 
señalado con el dedo por aquel del cual se dice en este evangelio que 
no «era una caña de£de»íerto, ni un hombre vestido con lujo y afe
minación; Sino un profeta, y aún más que profeta, porque de él (de 
Juan) está escrito que «él irá delante del Mesías disponiendo y pre
parando el camino»... Así son el que presenta y el presentado. Aquél, 
más que un profeta. Este el Mesías, Dios y Hombre verdadero. ¿Ma 
yorcs garastias de nuestra fé, de nuestra esperanza, y sobre todo de 
riuestro amor y* caridad dentro de la cueva de Belén a los pies de 
aquel recién nacido? .

Piciembre
Día 3, Primer Sábado.—Santos 

Francisco Javier; Claudio; Magi
na e Hilaria.

La misay oficio divino son de 
San Francisco Javier, con rito 
doble y color blanco.

Novenas a la Inmaculada
Concepción 1

Santo Torné.—La dedican las 
Hijas de María, del 30 de noviem
bre al 8 de diciembre. ।

Por la mañana, a las ocho y 
media, misa rezada. 1

Por la tarde, a las siete y me 1 
día, ejercicio de la novena, en la 
que predicarán los Rvdos. seño .' 
res don Evaristo Martín Nieto, 
don Jesús Barrena Sánchez y don ’ 
Eugenio González Martín. Bendi* 1 
ción □con el Santísimo y Salve ! 
popular. )

Igle^a de la Magdalena —La ’ 
celebran los RR. PP. Francisca 1 
nos y las Rellalosas Concepcio * 
nistas Franciscanas, del 30 de
noviembre al 8 de diciembre. to ■- '^ -

Pon. m.ü.n«, . !.. ocho. San Francisco Javier
misa rezada. Por la tarde, a las 
seis y media, ejercicio de la no* 
vena, sermón, benolción y reser* ; 
ya. Los sermones estarán a cargo

7
llndustrialesl 

iComerciantesI
Por difícil que sea su asunto 

cónfíeselo a AGENCIA CASTI 
LLA, Gestoría Administrativa, 
con veinte años de eficientes ser
vicios a los hombres de negocios. 
En cada Departamento tiene per
sonal especializado, y está dirigí* 
da por don José Luis de Castro 
Vázquez de Prada. Escriba, ex
poniendo su caso, a AGENCIA 
CASTILLA, Apartado 8032, Ma

Grandes 
existencias 
y variado 
sartido de

Norias de
Arados de

Prensas de , 
Trilladoras de 

Aventadoras de
Calzcs y bajes de 

En la fnndlclón de
Moto-bombas.—Remoques pava tractoras* 

GaMle^e $?aM«
Pedidos a Hijas de jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

J. Jiménez. 
dedos RR. PP. Victoriano Rodí 
guez y Anastasio Navarro.

Iglesia de Padres Paúles.—Li 
celebra la Conferencia dé Seño 
ras de San Vicente de Paúl, en 
honor de su Excelsa Patrona, del 
30 de noviembre al 8 diciembre.

j Por la mañana, a las nueve, 
misa de comunión^ Por Ía tarde, 
a las siete, ejercicio de la novena 
y bendición con el Santísimo.

1 Primer Sábado de mes

í Cultos a Nuestra SeñoraI de Fátima
■ Real Monasterio de Santo To* 

? más.—Por la mañana a las siete, 
misa rezada en 1« capilla de la 

' Virgen de Fátima. A la# ocha y 
medía, misa rezada en la misan 
capilla, sigulenao úeífué* la co
munión en el altar cei RvSario.

Por la tarde, a las seis, ejercí 
; CÍO de los primeros sábados y 
[ Salve cantada, tiimlnanao con 
! el Himno a la Virgen de Fatimí,

«Madre amorosa».

j Patrono de las Misiones
Por iniciativa de la Dirección 

Diocesana de las OO. MM. PP » 
y en honor del Santo Patrono 
universal de las Misiones, con 
motivo de su festividad, se cele 
brarán en la IGLESIA DE SAN 

PEDRO los siguientes cultos:
Día3. Alas ocho y cuarto de 

la tarde, acto eucarístico mislo' 
nal, con predicación a cargo del ; 
director de las Obras Misionales 
bendición solemne del Santísíaio 
y Salve a la Santísima Vlígeo*

Día 4, domingo, a las nueve de 
la mañana. Misa de Comunión 
con homilía y cánticos.
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No son malas las perspectivas 
del mercado vinatero

En el mundo solo hay seis países —entre 
ellos España- que consuman más de un 

litro de Vino por semana y habitante

Ei Pleno del Aynníamiento quedó* enterado de noa 
comunicación del ministro de Obras Públicas en la que da 

cuenta de la aprobación del expediente relativo al 
proyecto sobre recrecimiento de la presa de Becerril

MADRID. (Servicio especial 
de ARGOS Prohibida la repro' 
ducción)'

Noviembre ha tenido buen ba 
lance pluviométrico. Las lluvias 
se han producido más iatensa* 
mente a primeros y a finales de 
mes. Fueron bien recibidas las de 
la primera decena, pero los tem 
porales de la segunda mitad han 
producido algunos estragos y 
contribuyeron a encharcar tierras 
con el consiguiente retraso para 
la sementera.

En tierras de Castilla, después 
de las lluvias, se han registrado 
fuertes heladas que han oscilado 
entre los tres y los seis grados 
bajo cero. Estas temperaturas 
glaciales sé consideran premátu- ‘ 
ras por los agricultores, ya que 
retrasan la germinación de la se 
milla que necesita arraigar antes 
de recibir el manto helado de la 

v escarcha y de la nieve.
Bien es cierto que se aprecia 

mucha desigualdad en la evolu
ción de lo sembrado en les dis
tintas regiones de la Península. Y 
aun dentro de una misma comar
ca, pueden observarse aspectos 
muy diferentes entre lo que se 
sembró antes y después de las ! 
lluvias. / j

Las siembras que se han visto 
perjudicadas en las tierras mese- ! 
teñas por la irrupción prematura 1 
de la Invernada, pueden mejorar 
mucho antes de Navidad, si, 1 
como es dé esperar no se produ* j 
cen nuevas precipitaciones y la 
temperatura suaviza, al menos . 
durante el día, con el sol tibio de ¡ 
los días claros y despejados que 
no suelen faltar en Diciembre. |

También los pastizales se han 
resentido mucho con la serie de 
heladas novembrinas. Parecen j 
confirmarse los augurios de una

coger algunos datos sobre el mer
cado mundial del vino. La pro
ducción se calcula por encima de 
los doscientos millones de hecto
litros, pero de ella solo unos seis 
millones—como puede suponerse 
de clases selectas—son absorbi
dos por la exportación. Un no
venta por ciento de esta cifra se 
queda en Europa, y solo el cinco 
por ciento se destina a América 
del Norte, el dos por ciento para 
Centro y Sur América y el tres 
por ciento reitante se distribuye 
entre los inmensos territorios de 
tres continentes: Asla, Africa y 
Oceanía.

En el mundo sólo hay seis paí
ses que consumen más de un litro 
por semana y habitante: Francia, 
Italia, España, Portugal, Argenti* 
na y Chile. Como puede juzgarse 
por los anteriores datos, los es* 
tragos del alcoholismo no pueden 
achacarse al vino.

JUAN DEL AGRO.

Sánchez Prieto
MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis 
Consulta dé tres a cuatro y medía
de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.

Se ha reunido el Pleno de núes 
tro Ayuntamiento concurriendo 
a él como presidente, el ilustrísi
mo señor alcalde de la ciudad, 
don José María Martín Sampe
dro; los tenientes de alcalde don 
Jerónimo Tomé, don Victorino 
Jiménez, don Joié Gallego y don 
Ildefonso Sánchez; los concejales 
don Esteban Rodríguez, don Ra* 
món Hernández, don Antonio 
Blanco, don Jesús Grande, don 
Angel Jiménez, don Antonio Ba
rreiro, don Gerardo Beotas y don 
Augusto de la Vega; el secretario 
de la Corporación, don Alfredo 
Olavarría, y el Interventor de 
fondos, don Pedro Ortego.

Leído y aprobado el borrador 
del acta de la anterior, se adop
taron los acuerdos siguientes*.

Conocimiento de teleéramas. 
— Quedó enterado el Pleno del 
contenido del despacho telegráfi 
co que la Alcaldía ^ha recibido 
del excelentísimo señor ^ministro 
de Obras Públicas, en el que se 
participa haber sido aprobado 
el expediente relativo al proyecto 
sobre recrecimiento de la presa 
de Becerril. También se enteró 
del contenido .del telegrama de 
gratitud cursado, en cortés co
rrespondencia, con 11 Alcaldía.

Concesión de subvención de. 
200.000 pesetas para la obra de

construcción del colector.—Tim 
de quedar enterado, Igualmente, 
de la concesión de 200 000 pese
tas que la Dirección General de 
Reglones Devastadas ha otorga
do al Ayuntamiento para cons
trucción, del colector del alcan
tarillado en 1» zona sur de la po
blación, se acordó aprobar el ex- 
expedlente sumaiio de urgencia 
—informado por los señores Le
trado asesor y Arquitecto del 
Municipio—, y en vista de la pre
mura Impueíta en la concesión, 
que la obra se ejecute por el sis 
tema de concierto directo, siendo 
el contratista de aquella don 
Francisco García Torre.

Suministro de medicamentos 
a los funcionarios. - Quedó apla
zado para otra sesión —hasta que 
se disponga de más elementos de 
juicio— lo referente a ampliación 
del suministro de medicamentos 
en favor de los funcionarios y 
empleados municipales.

Solicitudes sobre compra de 
trozos de parcelas.—Pot set le
galmente imposible, se dene garon 
sendas solicitudes quesobrecom- 
pra directa de trozos de un solar 
del Ensanche han sido presenta
das por don Antonio Ribas Mar
tínez y don Manuel Eduardo 
Lambás Lozano. Para la enajena 
clón de la parcela aludida —la

número ! de la manzana E'2! del 
sector Este— se instruirá el opor
tuno expediente y se solicitura 
del Ministerio de la Gobernación, 
a través del Gobierno Civil de la 
pro vinel a, la correspondiente 
autorización.

Solicitud de don Claudio Sau» 
cedo, sobre compra de solar.— 
Quedó j}end|ente de resolución 
instancia de don Claudio Sauce* 
do, en la que interesa la venta a 
su favor de un solar de la expre
sada Zona Este del Ensanche.

Rectificación de particular 
sobre venta de parcela.—En vis
ta de no haber sido subastada 
anteriormente, se acordó rectifi
car acuerdo anterior, referente a 
venta de un solar de la misma 
zona por el sistema de gestión 
directa, y, en su consecuencia, 
instruir el correspondiente expe
diente e interesar la debida licen
cia al Ministerio deGobernaclón

Designación de represetante 
en el Asocio.—St designó al i us- 
tíslmo señor alcalde* presidente 
del Ayuntamiento, don José Ma
ría Martín Sampedro, para que 
siga representando a la Corpora
ción en el Asocio de la Extingui
da Universidad y Tierra de Avila.

Solución a la sopa de letras
1, Castellana; 2', Brizard; 3, 

Domecq; 4, Asturians; 5, Calisay; 
6. Terry;- 7, Benedictino; 8. Fun
dador; 9. Cadenas; !0, Monja- 
quina.
t Crucigrama (Por Anvalsi)

Recurso contra resolución .
Económico Administrativa —Dt í 9 afanes.

HORIZONTALES.—! Aceptan 
2 imitar, símbolo del Nitón. 3 río 
de España, letra griega. 4 capital 
y puerto militar de Francia, (al 
revés) culpable. 5 cabeza de gana* 
do, camina con velocidad. 6 al
tares, materia de un discurso. 7 
voz para parar las caballerías, 
distraídos. 8 adicionará.

VERTICALES.—! Animal afri
cano parecido al mulo (plural). 2 
productores. 3 detiene. 4 ser su
premo, (al revés) adverbio. 5 Dio
sa hija del Sol, siglas en el per- 
tonal de transporte, diosa de la 
mitología egipcia; 6 pecado capí* 
tal, lugar del p. j. de Cifuentes 
(Guadalajara). 7 antigua provin-
da de Ffanda. 8 falto de salud.

TEMAS DEPORTIVOS

“Aqaellos tiempos...^ no muy lejanos
Consecuencia clara de que merece más atención la cantera local

invernada dura y esto puede in- J 
Afir notablemente sobre el curso 
de los mercados de piensos.

Por ahora, la tónica es más 
bien de paralización aunque los 
precios acusan firmeza. No acu
den los labradores a los merca
dos, absorbidos como están con 
el remate de la sementera (que se 
realiza a toda prisa) y otras labo
res urgentes como la saca de re- 
maltcha y la patata tardía.

El tubérculo dulce está entran
do a ritmo acelerado en las fabri
cas, que ya han comenzado a 
tub ajar con la nueva rafz. De 
acuerdo con las previsiones, la 
campaña azucarera no excederá 
de los tres meses.

Entre los viticultores hay cierta 
expectación ante la evolución del 
niercadó Cel vino. Los caldos han 
Balido muy bien en la primera 
etapa dé la campaña vinatera. Se 
Ea operado mucho a plazos y con 
precios, en general, firmes. En la 
Mancha, los precios medios han 
Bldo, durante este primer perío* 
do# de !6,25 y, para la exporta
ción, de 17 25 sin foudre, y 17,50- 
17,75 con foudre. Algunas parti
ras que habrán de servirse en 
enero se cotizan «a priori» por 
encima de las 18 pesetas.

Se ha vendido mucho vino, pe
ro aun quedan fuertes existencias 
en las bodegis, en espera de una 1 
coyuntura favorable. Las vísperas 
navideñas son siempre de fuerte 
demanda y no pueden tomarae 
como síntoma del futuro del mer* 
cado. No es difícil predecir una 
paralización que, probablemente, 
•a producirá después de Navidad, 
yque puede extenderse durante « 
Iodo el mes de enero. Entonces í 

®® Poslble>que se restablezcan i 
* So los precios, aunque no es de < 
prever fuertes oscilaciones a la t i 
baja. 1 '

Consideramos interesante re-1 ’

Se ha discutido ya mucho sobre el íútbol-espec 
táculo y el fútbol-deporte. ' 

- Personalmente opino que el que impera en nues
tros días, va intimamente ligado a lo palmero y to
talmente apartado de la otra denominación.

No hace falta salir dél ámbito Ipcal para darse 
cuenta de lo que anteriormente decimos.

Hoy he recibido una carta de un Club de nues
tra ciudad en la que se quejan de las pocas facili 
dades que par|i jugar en San Antonio les da la Di
rectiva abulense.

Ello me trae a la memoria algo que voy a recor
dar y comentar:

Hace muy pocos años —y ésto lo he vivido— 
existían en Avila no pocos equipos que deportiva y 
entusiástlcamente luchaban cada domingo por el 
triunfo y aunque sea ya un tópico, llevando a hom
bros hasta las porterías para improvisar su «terre-

las fechas no oficiales, salgan cada temporada dos 
o tres,elementos aprovechables.

Fácil es comprender lo que apuntamos con sólo 
repasar la cuenta de lo pagado este mismo año sin 
ir más lejos, por jugadores que después no han ser
vido para nada.

Con este dinero se cubre muy de sobra lo de la 
conservación del campo, etc., sin necesidad de 
«apretar» a los que de verdad juegan por afición.

Y no es necesario siquiera que salga ninguno 
aprovechable. A la postre, lo más puede ser igua
lar el caso de negativos fichajes, nunca peor.

No duden que ésto evitaría la desaparición de 
los pocos equipos que aún subsisten y que corren 
el peligro de sucumbir.

Ultimamente se concedió permiso los miérco
les, de seis a ocho de la tarde, para que se entrena
ran tres equipos, y los numerosos muchachos—cer-

no de juego».
El Recreo, el Equis, el Banco, la Juventud Cató

lica, la Antonlana, la Obrera, el SADE, el Club 
Santa Teresa, el Aguilas y tantos otros acaparaban 
cada domingo la atención de la juventud abulense 
que vivía Intensamente para el deporte. La ilusión 
naba el fútbol-deporte. La gustaba el fútbol-depor
te. No se conocía con los detalles que hoy el fútbol- 
espectáculo.

Y todo ésto ha dessparecldo casi por completo. 
Creo que ha sido absorbido por el Avila C. F. Yno 
me parece que deba ser así.

El Avila —y en estos momentos está la demos
tración bien clara— necesita que en Avila se juegue 
al fútbol. Necesita que vaya en aumento la afición 
y que los muchachos practl<u^n el juego del ba
lompié para, los que sirvan, poderíos aprovechar 
después al servicio de sus colores.

Y es algo que el Club representativo de nuestra 
ciudad debe tener muy en cuenta, lo de la propaga
ción del fútbol entre la juventud abulense.

No se trata ahora de discutir temas particula
res, no. Simplemente queremos dejar apuntado que 
en este sentido, en el de fomento de la cantera lo
cal, se ha obrado un poco a la ligera. Y vamos en ' 
contra nuestra.

Porque si el Avila hubiera dado facilidades para 
que en San Antonio jugarán los equipos, muchos i 
no habrían desaparecido. Si, él mismo, organizan
do un Campeonato local reuniera a los aficionados 
abulenses, de la edad que en cualquier momento se 
pudiera echar mano de ellos, ahí tendría siempre 
material donde escoger.

No se puede ni se debe pensar en cobrar a los 
equipos por jugar en San Antonio. No es oportuno 
ni conveniente por la sencilla razón de que la con
servación del campo, el personal, etc., todo esto 
que se argumenta para las negativas o para sangrar 
a los Clubs aficionados, es algo, muy poco, y pue* 
de muy bien ser compensado con que, de los chi
cos que libremente correteen por San Antonio en

ca de sesenta—que a esa hora hadan deporte, sin «
el menor aviso previo fueron, según dicen, sin 
contemplaciones echados del campo por un direc* 
tlvo que hizo caso omiso de la autorización escrita 
del presidente.

No es forma ésta de cultivar la cantera local. Y 
bien pudiera culparse a éste y otros sucedidos pa
recidos el que ahora que el Avila necesita refuer
zos, no los encuentre sin salir de aquí.

Desde aquellos tiempos —no muy lejanos— de 
que hablamos al principio, no ha vuelto a surgir 
ningún jugador. Todos los actuales pertenecen a 
entonces y, ¿no creen que es mucha casualidad el 
que se haya agotado tan tajantemente la cantera?

He ahí bien clara una razón. Es pues momento 
de darse cuenta y prestar un poco más de atención 
a los modestos Clubs locales que podrías ya pres
tar ayuda.

Pasemos por alto el que ahora no lo*s hay o exis
ten pocos, porque no seria difícil encontrar quién 
p quiénes son de ésto culpables.

Don-José Herrera, presidente electo del Avila 
C. de F. dijo en una ocasión en la revista «Alme
na» que una de sus intenciones era propagar y pro
teger la afición y los aficionados abulenses.

Bien pronto va a tener ocasión de cumplirlo. Y 
no se haga caso de los que quieran haccrle desistir 
de su idea con argumentos que puedan ser «habla
dos», más o menos razonables. ¡

Piense solamente que hace unos años —en este ' 
mismo comentario se citan varios* de los equipos , 
que había— la juventud abulense jugaba^al fútbol. 
Consecuencia: ahí esián Rivilla, Cornejo, Orgaz, 
Dávila, Encinar, Nando Tomé, Aroca, Alcalde, 
Ibarrondo, Ripoll, Córdoba y otros muchos que , 
han servido al Avila. :

Ahora, no hay ninguno, y, de ésto, ¿quién tiene 
la culpa...? f

Hay que meditar sobre ello, amigos. i
PepeLuis Mayoral. |

> conformidad con el dictámen ju* 
rídico del letrado asesor, se acor
dó por unanimidad recurrir con 
tra resolución del Tribunal Eco
nómico Administrativo Provin
cial, referente a liquidación gira 
da a don Antonio Montero por 
apertura de establecimientos.

Rotulación de calles. — Fué 
aprobada la propuesta que sobre 
rotulación de calles nuevas ha 
Sido elevada a la Corporación 
por la Comisión municipal nom
brada al efecto. El trabajo presen
tado, como expresa la pregunta, 
no es sino la primera fase de esta 
labor, que comprende, por ahora 
las nuevas denominaciones de 
calles que no las tenían señaladas 
de manera expresiva. Se acordó, 
asimismo, recabar presupuestos 
sobre coste de placas, a fin de líe- 
var a la práctica las rotulaciones.

Rueños y preguntas.—Se aten 
dijó ruego del señor de la Vega, 
don Augusto, sobre que se inte
rese la colocación de peldaños en 
la escalera del Archivo Provincial 
que carece de ellos.

Don Jesús Grande propuso que

^Para cuadros buenos

Una vez un rico de esos que no 
tienen nada de pobres, pero que 
de rico sólo tienen el dinero, en
tró a comprarse un abrigo.

—Soy el millonario tal... Quie
ro un abrigo de cuadros, pero de 
cuadros buenos.

—¿De cuadros buenos, buenos? 
preguntó el vendedor.

-Sí.
—Entonces, váyase al Museo 

del Prado y nos señala el que más' 
le guste. Le cortaremos el abrigo 
de él.

constara en acta la gratitud de la 
Corporación hiela el concejal 
don Ramón Hernández por la de* 
fensa que en nuestro diario hi he 
cho sobre el tema relacionado 
con la marcha del Regimiento de 
Defensa Química. A su vez, el 
señor alcalde expuso que, sin per
juicio de manifestarie tal gratitud 
la Corporación debe solidarizarse 
integramente con los puntos ex
puestos en su artículo por el se*

(Continúa en 4." página)

Ha comenzado en Valencia el Con
sejo Nacional.y Regional de Prensa

El alcalde de la ciudad presidió una de 
las sesiones de la reunión

VALENCIA.—En la mañana de 
ayer hs sido inaugurado el Con
sejo Nacional y Regional de Pren
sa, bajo la presidencia del direc
tor general y al que asisten los 
directores de los más important 
tes periódicos, agendas y revis 
tas así como de emisoras de ra
dío de España y los delegados 
provinciales del Ministerio de In
formación y Turismo de las zo
nas de Levante, Cataluña y otras 
reglones.

A las diez, en el salón de sesio
nes dei Ayuntamiento se reunió 
la Comiiión de Trabajo, presidi
da por don Juan Aparlclb y el 
consejero permanente, don Va
lentín Gutiérrez.

El hemiciclo aparecía lleno, 
calculándose en más de !50 los 
asistentes.

Se han discutido las ponencias 
sobre «Declaración de normas y 
principios que en su día han de 
ser integradas al Estatuto Jurídi
co del Periodista» y «Los corres
ponsales extranjeros de Prensa 
en España», siendo numerosas

-

las intervenciones.
Terminado el debate, penetró cantil.—(Cifra).

en el salón el alcalde de Valenda, 
marqués del Turia, que ocupó la 
presidencia y que se dirigió a los 
consejistas congratulándose de su 
estanda en Valenda, y deseándo* 
les sea fructífera su labor. Le con
testó el director general de Prensa 
que glosó la prosperirad y progre 
so que ha advertido en la dudad, 
desde su últímavisita, e invitó alos 
consejistas a que se percaten de 
la importanda de Valenda. Dea 
pués fueron leídos los telegramas 
que el Consejo ha dirigido a Su 
Excelencia el Jefe del Estado y al 
ministro de Información y Turis
mo, dando cuenta de la inldadón 
de los trabajos.

Por la tarde, a las cinco, hubo 
otra sesión. Después, en el Ayun' 
tamlento se inauguró la Exposl 
ción de Prensa Internadonal 
Contehiporánea, y a las siete se 
sirvió un vino ofrecido la Asoda
ción de la Prensa. Por último, a 
las ocho, los consejistas asistie' 
ron a unas proyecdoncs cinema* 
tográficas, sobre temas valencia 
nos, en el salón del Ateneo Mer*
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Telé loa o 24,—Apartado de Correos, 6

Bajo la pf6sid6flcia del excelentísimo señor 
gobernador civil se ha constitaído hoy la 

Janta Consnltiva de Montos y Pastos

1 Foro abulense |
Campaña de Navidad y Reyes
En El Diario de Avila, del día 5 

de noviembre, se publicó una 
nota suscrita conjuntamente por 
los excelentísimos señores Obis
po de la Diócesis y Gobernador 
Civil y jefe provincial del Moví* 
miento, en lA que se hacía un 
llamamiento a todas las entida* 
des y personas de Avila para que 
la Campaña de Navidad, cuyo ’ 
objeto es proporcionar a los que 
nada tienen, un poco de ayuda y 
calor de hogar, obtenga los re
sultados apetecidos con una re
caudación proporcionada a las 
necesidades a cubrir.

Nos remitimos a la nota alu
dida respecto de la justificación y 
necesidad de la Campaña, pero 
se quisiera concretar laa aporta* , 
clones, convirtiendo el llama
miento general en demanda con
creta a los organismos cuya im
portancia en la vida de Avila les 
obliga a una colaboración entu
siasta y efectiva.

En cartas particulares han su- 
geiido ambas autoridades ede 
alástíca y civil, que la aportación 
de los Organismos tenga un do 
biesSlgnlficado :*

1.*^ .Aportación de la entidad 
con indepencla de las perso
nas que la representan.

2.° Apoxtación personal de los 
fnziCionarloB, empleados, perso
nal, etc., de la entidad en pro
porción a sus haberes o ingresos. 

Estas aportaciones pueden ser 
ingresadas en cualquiera de las 
cuentas que la Campaña de Na
vidad tiene abiertas en el Obis
pado, la Jefatura Provincial del 
Movimiento o las entidades ban* 
carias, a comodidad de los direc
tores y particulares.

Los Organismos Oficiales de 
la Ciudad y Provincia, han co
menzado ya sus aportaciones con 
criterio generoso; pe^o la ayuda 
a los necesitados no ha de ser 
oficial, sino producto del afecto 
total del pueblo de Avila hacia 
Sus convecinos necesitados.

Nuestras primeras autoridades 
esperan la buena acogida de estas 
sugerencias, en nombre propio y 
en el de los necesitados de la 
Capital. *

B;os de sociedad
Boda

En la iglesia de la Santa, pre* 
closamente adornada con guir 
naldas de flores y espléndida 
Iluminación, han contraído ma
trimonio la gentil señorita Mar* 
garita Vicente, del Cuerpo Auxi
liar Femenino de Prisiones, y el 
bizarro brigada de la Banda de 
Intendencia e inspirado compo 
sltor don Joeé Ramón Martínez.

A los acordes de là marcha 
nupcial de Mendelssohn, ejecu
tada por una brillante orquesta 
formada por los compañeros del 
contrayente, entraron los novios 
en el templo, del brazo de sus 
padrinos don Jesús Bajo Benito, 
jefe superior de Prisiones y su

Í

distinguida esposa doña Paz 
Hernández.

La novia vestía elegante traje 
de tul y encaje y el novio de eti 
queta.

Bendijo la unión el M, L señor 
don Teodoro García Robledo, 
secretario canciller del Obispado 
que a su debido tiempo dedicó a 
los contrayentes una plática so 
bre el matrimonio cristiano.

Firmaron el acta don Luis Va* 
líe Rodríguez, director de la Pri
sión Provincial; don Guillermo 
Guío, comandante-director de la 
Banda de intendencia: don Mau
ricio Mata, don Vicente Jiménez, 
don Andrés Santamaría y don 
Eugenio Matín Gil.

La concurrencia fué obsequia- 
da con un banquete en el Restau 
rante Piquío, amenizado con 
magnifica orquesta. ,

Los nuevos esposos, a los que 
deseamos eterna luna de miel, 
salieron en viaje de novios para 
Barcelona y Baleares.

fe

Doscientas diez y seis viviendas 
del Grupo “San Juan de la Çruz

Serán entregadas el domingo a sus 
beneficiarios

El próximo domingo, día cua
tro, a las doce y media de la ma* | 
ñaña serán entregados a los co
rrespondientes beneficiarios los 
títulos de propiedad y llaves de 
las doscientas diez y.seís vivien
das que constituyen el Grupo 
<San Juan de là Croz>, construi
das por la Obra Sindical del Ho
gar, Plan 1954—55, en un solemne 
acto que presidirá el jefe provin
cial dél Movimiento y gobernador

civil, don Femando Herrero Te 
jedor.

Sindical de Santa Lucia de la 
Sierra

En la Delegación Provincial de 
Sindicatos de Avila se ha recibido 
una comunicación dando cuenta 
de que se hi concedido un prés
tamo de 90 000 pesetas a la Sec
ción de Crédito de la Hermandad 
Sindical de Santa Lacia de la 
Sierra.

La Escneia de Artes y Oficios Ultimos descubrimientos
de Valeicla visitó hoy Avila bíblicos 611 61 Mar

Un numeroso grupo de slum 
nos de la Escuela de Artes y Ofi
cios de Valencia visitó nuestra 
Ciudad en el día de hoy. Al fren* 
te del alumnado venia el director 
del Centro docente mencionado, 
don Roberto Rublo, con el profe
sor don Fernando Roda. En la 
contemplación admirativa de los 
monumentos abulenses y devota 
visita a los lugares teresianos 
fueron aco*mpafiado5 por el di 
rector de la Escuela de Artes y 
Oficios de Avila, don Antonio 
Arenas Martínez, y profesores • 
don José Alberó y don Manuel 
Colomer.

Muy satüfechos de la estancia 
en esta Capital emprendieron por 
la tarde el viaje a Segovia y Ma
drid.

Mnerto '
Terna sobre el que disertará 

mañana el R. P. Luis López, O. P. 
en el Gnrso del C. E. L A.

Dentro del Curso sobce Pro
blemas de las Ciencias y de las 
Artes, que organiza el Centro de 
Estudios e Investigaciones Abu- 
leases, la lección de mañana, 
sábado día 3. a las siete y media 
de la tarde, en el Auditorium de 
Radio Avila, correrá a cargo dei 
R. P. Luis López, O. P., quleu 
disertará sobre el tema «UitimoA 
descubrimientos bíblicos en e
Mar Mnctto>. i

VENDO coche S. P. marca Chis 
jgf^ 17 H P. Razón: Teléfono 626

Dr. Eduardo Ramos
Médico Puericultor de la 
Casa de Salud Valdecilla

ESPECIALISTA DE NIÑOS 
RAYOS X

Consulta de doce a dos 
Crispí de la Luz, 4, 1 ° AVILA.

Regalo de Navidad a nuestros clientes
Obsoquiarnos, ©n todas las compras, con 

boletos para la magnífica CAJA-REGALO, que 
este año contiene:

Tiene por objeto resolver los problemas 
que puedan surgir entre ganaderos y 
agricultores en la repoblación forestal

Presidida por el excelentísimo 
señor gobernador clvlí y jefe ptO' 
Vinelli del Movimiento, don Per 
nando Herrero Tejedor, se ha 
constituido esta mañana la nueva 
junta Consultiva deMontes y Pas* 
tos, que ha sido creada por núes* 
tfa primera autoridad, de acuerdo 
con el director general de Mon.

Dicha Junta está llamada a de* 
aempeñar unalmportantc función 
ya que será la que entienda y dlC' 
timine en los problemas y difi
cultades que puedan surgir entre 
ganaderos y agricultores de la 
provincia con motivo de las la* 
bores que se están llevando a ca
bo para ia repoblación forestal, 
de tanta uriddad y provecho, 
pero que requiere ciertos cuida
dos y controles respecto a la ga
nadería, por otra parte, tan fun
damental para la riqueza de los 
meatos rurales, siendo, por tanto 

- de la competencia de la expresada 
Junta la resolución delos posible* 
conflictos que requieran su inter
vención.

Forman parte de la nueva Junta 
bajo la pre>ldencia ya referida, el 
ingeniero jefe del Diatríto Fores
tal y un ingeniero de Montes; el 
ingeniero jefe de la Sección Agro
nómica: el jefe de los Servicios 
provinciales de Ganadería; el de- 

i legado provincial de Sindlcatoi: 
r un representante dcLSlndicato de 

Ganaderos: el presidente de la

Cámara Oficial Sindical Aór 
ria, así comó los dos ingeniera 
del Patrimonio Forestal del Est * 
do que dirigen los trabajos dé 
repoblación, don José María Si ' 
Pastor, de la Cuarta Division 
Hidrológico Forestal y don Tu’j 
Madrigal Nella, ingeniero jefe 
Brigada Avila-Segovia del cltadn 
Patrimonio.

En la reunión celebrada esta 
mañana por dichos señores, ea 
el despacho del señor Herrero 
Tejedor, y que, comoqueda dicho 
ha tenido por principal objeto, ia 
constitución de la Junta, se trató 
de la labor a desarrollar y de los 
principales asuntos que han de 
ser acometidos, así como de loi 
propósitos que guían al goberna
dor civil, al constituir este Ofga< 
nismo asesor.

El gobernador civil preside una 
reunión de la Junta Provincial 

de Monumentos
1 Ayer celebró reunión la Junta 
i Provincial de Monumentos, bajo 

la presideüda del excelentísimo 
señor gobernador civil y jefe Pro
vincial del Movimiento.

Al acto, que tuvo lugar en ej 
edificio del Gobierno civil, asis
tieron las primeras autoridades, 
jerarquías y representaclonei que 
Integran la expresada Junta y en 
él se examinaron los asuntos pen* 
dientes Relacionados con su im
portante cometido.

Los regalos más selectos 
para el Dia de la Madre 

MONTERO 
Visítenos y lo comprobará

Corte traje caballero 
Camisa 
Calcetines 
Corbata 
Billetero 
Frasco loción

Corte abrigo señora y forro 
Paraguas’
Medias Nylon .
Frasco colonia
Pañuelo cuello
Velo tul

(Viene de 3? página) 
ñof Hernández, lo que se acordó 
por unanimidad.-E1 interesado 
dió las gracias a la Córporaclón, 
manifestando que^ a' su juicio, 
hubiera sido preferible silenciar el 
asunto, que tan ampUa gama de 
comentarios ha sugerido. . 

El mismo señor Grande Apa
ricio preguntó a la presidencia 
acerca del estado en que se hallan 
las gestiones pro construcción de 
piscinas, contestándosele que el 
Ayuntamiento prestará su más 
entusiasta apoyo.

Don Angel Jiménez rogó que se 
tramite rápldamente la petición 
que tiene formulada un vecino en 
relación con la construcción de 
nuevo establecimiento para servi 
dos dc vchícuios de tracción me> 
cánica.

'Antonio, y el cruce existente fren' 
te al edificio de la Organización 
Sindical, que en días de lluvia le 
hallan intransitables. Por su par 
te, don Victorino Fiménez prec]« 
nizó la prelación, a este respecto, 
de la Bajada de Don Alonso, y 
don Gerardo Beotas aludió, en el 
mismo sentido, a la Carrera de 
Santo Tomás. El ruego del señor 
Hernández García fué recogido, 
aprobándole la Corporación.

Don Gerardo Beotas se intere' 
só porque, lo antes posible, lea 
repuesta la columna derribada de 
la Pl<za de la Catedral.

SE VENDE coche^ Wandever.
14 HP., buen estado. Uill para 
turismo o transformación forgo* 

' neta, informes: Señor Presa, en
Cristo de la Luz. 2, 2,° Avila.

Almacenes Viuda de Félix Grande
central: Alemania, 5.
sucursal: Reyes Católicos, 15

SE PRECISAN sirvientas Cen* 
tro oficial. Más de trescientas 
pesetas de jemal y dos pagas ex- 
traoidicarias. Aseguradas.Razón 
en cata Redacción.

Subpagaduría Militar 
de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de 
la Subpagaduría de once a trece 
horas.

Día 3: El resto del persona 
que percibe sus haberes por esta 
Dependencia.

Día 5: Incidencias en las Ofi
cinas de esta Subpagaduría.

Se advierte a los interesados 
que de no presentarse en los días 
señalados se les reintegrarán sus 
haoeres.

El teniente pagador, José Mata 
Sánchez.

Y el banquete...

en Pit/uto
Naturalmente.

Se atendió ruego de don Ge' | 
í tardo Beotas, referente a puesta 1 
; en pxáctica de medidas de policía । 
: municipal en cuanto a los abaste, 

cimientos, especialmente los re* 
Uclonados con calidad, repesos, 
etcétera.

También fué atendido un ruego 
de don Ramón Hernández, a fin 
de que sean debidamente adoqui-^ 
nados dos pequeños espacios de 
la vía pública: el tramo compren* 
dido entre el acueducto de las * 
Górdiilas y la Avenida de José

Testimonio de gratitud 
y sufragios

La familia de don Julián Marlín 
fallecido en VlUlanueva de Gó
mez, masifi' til su agradecimlen- 

1 to a cuantas qeraonas le expresa 
1 ron su pésame en la muerte de 
j dicho señor. Al mismo tiempo 
Lparticipan a sus amistades que 

el alumbrado al Santísimo Sa
cramento en las Reparadoras los 
días 30. 7, 14 y 21. así como las 
misas gregorianas que en el Se 

' mlnario se han iniciado el día 30 
de noviembre, se aplicarán por 

: el alma del finado (q. e. p, d.).

BAR-RESTAURANTE

La Taurina
Hoy, como siempre, donde mejor se come

Audiencia provincial <
En la mañana de hoy y ante la- 

Sala de Gobierno de la Audiencia 
provincial de nuestra capital, 
presidida por el UnstTísimo señor 
don Isidro Fernández Miranda, 
con el magistrado,.señor Surlta, _ 
suplente, señor Dávila, fiscal jefe, í 
señor Leyva y secretirio, señor 
Éncío, ha tomado posesión, pre- ( 
vio juramento de su cargo de ma* | 
glstrado de la expresada Audien- 1 
da de Avila, don Evaristo Oici- j 
da García, quien procede de la 
Audiencia de Segovia. j

Al seto asistió el excelentísimo 
señor don Fernando Herrero Te ) 
jedor gobernador elvií de esta 
provincia y funcionarios de la 
Carrera Fiscal, en unión de los 
restantes funcionarios judiciales 
de Avila y gran número de abo* 
gados y procuradores, tollos los 
cuales fueron más tarde delicada 
mente obsequiados por el nuevo 
magistrado quien recibió muchas 
felicitaciones. A ellas unimos 
también la nuestra deseando al 
señor O ciña todo género de sa
tis facciones en su nuevo cargo, 
asi como que su estancia en núes 
tra capital le sea próspera y 
gcaU.

Aviso a los señores socios
Los recibos del presente mes 

llevan adherido un sello por im- 
porte de una peseta, con destino 
a la Campaña de Navidad de los 
Humildes, sistema adoptado para 
evitar a los señores socios el te-

¡AMOUR! 4ÍS^á¿: 
y si quiere una rebeca confec
cionada pronto y bien, en...

GUTIERREZ
ncr que recogír en taquilla un 
justificante de 0,25 por cada par
tido a celebrar en este mes y el 
del pasado 20 de noviembre, con 
las naturales molestias y de con
formidad con lo establecido por 
lión de* flndíSVúí’fi * «c*“<í‘' 1 El domingo día 11 de diciembre 
Íid“s * ‘“’*’’ * ““ ®“* "P”' d» 1’55, . u. duz de l. «m«.?

Caja Señera! de Ahorros y 
Monte de Piedad de Avila

Anuncio de subasta

Siendo preciso para presenciar ’ P’^ocederá a la venta en pública 
el partido del próximo domingo, 1 ®“°®®** «« 1°« lote» cumplidos de 
-1* 1 presentación del recibo • '®P*s y alhajas.

1 Avila 2 de diciembre de 1955.— 

, El presidente de la Junta de Go 
• blerao, A. José Sánchez.

corriente, y dada la escasez de 1 
tiempo con que ac cuenta para el Í 
cobro a domlclilo, se suplica a 
todo el socio a quien, pOr esta 
falta material de tiempo no le 
hubiera sido pasado el recibo, lo 
recoja durante el sábado, de ocho 
a diez de la noche, y el domingo 
de diez a dos de la tatde, en el 
Bar Piquío, y a partir de las tres 
en la taquilla dei Campo, por lo 
que esta Junta les anticipa su re
conocimiento.

El señor Grande Aparicio le 
pronunció en favor de la rápida 
instalación de la báscula-puente.

Don Angel Jiménez se lamentó 
de la falta de Escuelas en el lec 
tor Este y zona de Santo Tomás, 
y la presidencia prometió latera* 
sarse sobre este tema, cerca de ia 
luspección de Easeñaoza Prími' 
ría.

Ei mlssmo señor rogó ia last»' 
laclón de Varios nuevos puntos 
de luz, contestándosele que este 
asunto ya ha sido ¿ cordado por 
la Comisión Permanente en sa 
última sesión.

Don Ramón Hernández roád 
que las sesiones plenarias se cele' 
bren con más ficçutncla, ya Qa® 
de este modo la^ convocatoria 
comprenderá menos asuntos. La 
presidencia le coníeató que tam 
bién sería aconsejable que se el' 
tara a ellas a horas más temprana

El expresado señor Hernández 
rogó que se activen los ssuntoi 
relativos a repoblación y coni' 
trucción de la Casa Forestal; q« 
se Intensiñque aquélla en los ac 
cesos a la población, incluso e 
los caminos, y que para que slrv 
de estímulo a los peones cs®*® ' 
ros, que se instituyan 
para aquellos que mayor ^óme 
de árboles conseiveu, íaciuta» 
les también, en las épocas coo 
mentes, el riego de los plantón 
o árboles que lo necesiten.

El mismo señor se 
pllamente ai tema de la cops» 
clón üe casas viviendas par* 
empleados de modesta cond 
económica, acordándoic *• 
dación del expediente.

CAF-ETERIA
COPACABAMA

El SALON MAS DISTINGUIDO DE AVILA
La Directiva,. i Lx^oisitás merleidas Los mejores aperldr®*
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